

3. Mai: Presseaussendung VD Andrea Bichler (Volksschule Schwoich)

Eine spannende und erlebnisreiche Ritterprojektwoche erlebten die Schülerinnen und Schüler der 3B der Volksschule Schwoich. Diese Woche war voll von Abenteuern und lehrreichem Unterricht. Die Klasse erkundete den Werdegang zum Ritter, seine Rüstung, erforschte Burgen und lernte über die Ständegesellschaft. Besonders spannend war die Herstellung eines Rittervitamin-Joghurts.

*In Kunst wurden individuelle Bucheinbände mit einem selbstgestalteten Wappen sowie Ritterhelme und Burgfräuleinhüte angefertigt. **Diese werden wir stolz beim Ritterumzug am Samstag, den 18.05. in Kufstein präsentieren.***

Als Abschluss der Woche wurden die jungen Ritter und Burgfräulein von Ritter Amon und einem Landsknecht überrascht. Sie zeigten ihre Waffen und erzählten spannende Geschichten über Ritter. Danach erfolgte der würdige Ritterschlag.

Ein herzliches Dankeschön an alle Beteiligten für diese unvergessliche Woche!





